

Douarnenez. Le Magnolia comptabilise déjà 423 inscriptions
Vendredi 06 septembre 2024 05:23



Douarnenez. Le Magnolia comptabilise déjà 423 inscriptions



1

Durant toute la journée, les responsables d'activités ont enregistré les inscriptions pour la nouvelle saison. © Ouest-France

La journée des inscriptions de l'association de loisirs et culture Le Magnolia s'est déroulée mardi, à la salle des fêtes. Plus de 400 personnes se sont inscrites aux diverses activités. Ça papote, dans la salle, les gens sont contents de se retrouver se réjouit Guy Yan le président de l'association, l'une des plus importantes de Douarnenez.

En effet, la saison dernière l'association comptait 573 adhérents. Nous avions reçu 162 nouveaux membres. En moyenne 80, personnes nous quittent mais un turn-over permet de renouveler l'effectif », explique le président. L'association sera présente samedi au forum des associations, organisé par la Ville à la Plaine des sports.

Trente-trois activités sont proposées et depuis lundi dernier, un nouveau groupe couture, le 3^e, a été créé, le mardi de 10 h à 12 h 30. Les gens ont besoin de trouver du lien et une activité. L'association est basée sur le bénévolat ce qui permet, par l'engagement de chacun, d'avoir des coûts de fonctionnement peu élevés. L'adhésion est fixée à 25 € et permet d'accéder à toutes les activités précise Guy Yan.

Ouest-France